

Nacional



## "Un hijo de la oligarquía bogotana pedía que mataran al pueblo bogotano", Petro sobre 'Pacho' Santos

Las confesiones que hizo Salvatore Mancuso en la JEP salpicaron a Francisco Santos, y el presidente Petro no dudó en pronunciarse al respecto.

Redacción digital CM&amp;

14 de mayo del 2023 1:16 pm



Fotos: Archivo

El presidente Gustavo Petro se pronunció tras el **testimonio que entregó el pasado miércoles**, el excomandante paramilitar Salvatore Mancuso ante la **Jurisdicción Especial para la Paz (JEP)**, y en donde hizo polémicas revelaciones que involucraron al exvicepresidente Francisco 'Pacho' Santos, entre otros.

"Según esta confesión un hijo de la oligarquía bogotana pedía que matara al pueblo bogotano. Y lo hicieron: armaron las bandas homicidas en el sur de Bogotá para acobardar a la gente humilde, construyeron prostíbulos, controlaron con extorsión Corabastos, se adueñaron del microtráfico, asesinaron a Jaime Garzón y a centenares de bogotanos y querían asesinarme", afirmó el presidente a través de su cuenta de Twitter.

**Le puede interesar: Médico tendrá que pagar manutención y ayudar a criar un bebé tras error en vasectomía**



Gustavo Petro

@petrogustavo

Según esta confesión un hijo de la oligarquía bogotana pedía que matara al pueblo bogotano. Y lo hicieron: armaron las bandas homicidas en el sur de Bogotá para acobardar a la gente humilde, construyeron prostíbulos, controlaron con extorsión Corabastos, se adueñaron del microtráfico, asesinaron a Jaime Garzón y a centenares de bogotanos y

### Quizás Te Interese



¡Tremenda equivocación! Petro confundió personajes de la serie 'The Crown' con la realeza británica



"Las aerolíneas planearon una jugarreta": senador Alex Flórez | Parte II



Video: Nuevo director de la Policía confesó que votó por Petro



Delegación del ELN pidió al presidente Petro cumplir con el Acuerdo de México



"Las reformas sociales son una necesidad histórica, no un capricho": Petro

querían asesinar me.

Foto: Captura Twitter Gustavo Petro

Mancuso compareció ante la JEP, en el marco de lo que es **"su última oportunidad" para someterse ante el tribunal de Justicia y Paz.**

Allí se refirió al exvicepresidente Francisco Santos, asegurando que él, aparentemente, le pidió **crear el Bloque Capital, un grupo paramilitar en Bogotá.**

Mancuso también mencionó el supuesto apoyo de varias empresas y multinacionales al paramilitarismo, dentro de las cuales mencionó a **Ecopetrol**, Postobón, Bavaria y Coca Cola.

#### Artículos relacionados



Mancuso asegura que para desaparecer cuerpos hicieron fosas comunes en Venezuela



Salvatore Mancuso: Carlos Holguín Sardi también pidió la conformación de una autodefensa

#### Temas Relacionados:

Francisco Santos | Gustavo Petro | Pacho Santos

#### Te puede gustar



Síguenos



Nuestra APP



#### Entretenimiento

Virales  
Ideas Útiles  
Estilo de Vida

#### Noticias

Mundo  
Bogotá  
Nacional  
Deportes  
Política

#### Sobre nosotros

Contáctanos  
Reporte de señal  
Pauta con nosotros

#### Programas en vivo

Guerreros  
Lo Sé todo